

Nota de prensa

UIC Barcelona ofrecerá una doble titulación en odontología con la Rutgers School of Dental Medicine de EE. UU.

La Facultad de Odontología ofrecerá a partir del curso que viene un programa de continuidad de doble titulación con la Rutgers School of Dental Medicine de Newark (Nueva Jersey, Estados Unidos).

Barcelona, 17 de enero de 2023.- La Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona) ha firmado un acuerdo de colaboración con la prestigiosa [Rutgers School of Dental Medicine](#) (Estados Unidos) para que los alumnos de la Facultad de Odontología que lo deseen puedan obtener también el título de Doctor of Dental Medicine al finalizar sus estudios.

Concretamente, esta nueva colaboración entre ambos centros académicos establece un programa internacional y colaborativo que permitirá a los alumnos de UIC Barcelona obtener el doble grado en Odontología (BDS) y el de Doctor of Dental Medicine (DMD) en siete cursos académicos.

Rutgers School of Dental Medicine es una de las pocas universidades estatales de EE. UU. que permite realizar a odontólogos extranjeros el *Internationally Educated DMD Program*. Tras cursar el programa de dos años y tres meses de duración, los alumnos obtienen el diploma americano que les permite ejercer en Estados Unidos de acuerdo con las regulaciones específicas estatales.

Para poder optar a estudiar en la Rutgers School of Dental Medicine, los estudiantes de la [Facultad de Odontología](#) de UIC Barcelona deben haber cursado con éxito el grado de cinco años y cumplir los requisitos de admisión entre los que se encuentra haber aprobado el *Integrated National Board Dental Examination* (INDBE).

Este acuerdo supone un importante impulso en la internacionalización de UIC Barcelona, que ofrece una educación integral a sus estudiantes para que puedan desarrollar su carrera académica y profesional, descubriendo otras formas de estudiar, de trabajar y de entender la Odontología, así como desarrollarse a nivel personal y cultural.

Sobre UIC Barcelona

La [Universitat Internacional de Catalunya](#) (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallés.

Nota de prensa

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona también cuenta con tres clínicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la Clínica Universitaria de Odontología, Support – Clínica Universitaria de Psicología y Psiquiatría, y Cuides UIC Barcelona, centrada en la atención a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.

Marta González Martínez

Responsable de Comunicación

de las facultades del Campus Sant Cugat

T. +34 935 042 000. Ext: 5153 / 657 736 887

mgonzalezmar@uic.es

Josep Trueta, s/n

08195 Sant Cugat del Vallès